
第４回中野区自転車等駐車対策協議会（第６期） 議事要旨

１．日時・場所

令和４年１０月２０日（木）午前１０時～午前１１時１０分

中野区産業振興センター

２．協議会の様子

３．議事

・施策と今後の取組について

・答申案の確認について

【主な意見】

・施策と今後の取組について

○施策の推進体制のＰＤＣＡマネジメントにおけるＤｏの部分において、施策の実施主

体者を明確にするべきではないか。また、実施スケジュールを作成し、期間と取組を

整理し、計画を推進していくべきではないか。

○数値目標として自転車の利用頻度が書かれているが、どの層や世代を増やしたいと言

った狙いはあるのか。

○電動アシスト付き自転車でも環境面や健康増進の面で効果があるのか。

○意欲的な目標値であり、達成するのは難しいのではないかと感じているが、まずはこ

れらの目標値に向かって施策を実施することが大事になってくる。

○自転車放置率の減少や自転車駐車場利用率の向上のためには、多様な自転車に対応し

たラックの整備などの駐車場側の環境整備が必要ではないか。

・答申案の確認について

○放置自転車の問題は、地域の方や町会連合会、自転車利用者、鉄道事業者等多岐にわ



たっているかと思うが、実際の撤去活動は中野区で行っているため、区の役割の中に

放置自転車の撤去について記述を追加していただきたい。

○駅周辺の放置自転車対策について、近隣の商店街や町会などが連携をして取組んでい

る。連携・協力体制を表した図の中にも地域活動団体が入っていると良い。


